

Nuevos recorridos en La Llorea

El Campo Municipal de Golf **La Llorea** dispone de seis recorridos de diferentes longitudes y grado de dificultad, diferenciados por un código de colores:

- Barras negras (6.143 m)
- Barras blancas (5.990 m)
- Barras amarillas (5.624 m)
- Barras azules (5.315 m)
- Barras rojas (5.019 m)
- Barras naranjas (4.463 m)

La valoración

En su valoración, la Real Federación Española de Golf ha tenido en cuenta las recomendaciones de la [EGA \(European Golf Association\)](#) de valorar y asignar, mediante la correspondiente tabla de conversión, un handicap de juego a todos los recorridos de un campo para los jugadores masculinos. Así como la de valorar aquellos recorridos que no superen los 5.800 metros para las jugadoras femeninas. En nuestro campo, esa cifra se supera desde las barras negras y las blancas, por lo que la RFEG, siguiendo esta recomendación, no ha valorado dichos recorridos para mujeres.

El sistema de hándicaps

Uno de los objetivos fundamentales del Sistema de Hándicaps de la EGA es el de facilitar la portabilidad de los hándicaps (convirtiéndolos de "exactos", a "de juego") de un campo a otro; así como de unas barras de salida a otras, en el mismo campo.

Esa portabilidad de los hándicaps, de unas barras de salida a otras dentro del mismo campo, hace posible que el juego sea equilibrado deportivamente. Facilitando que dos jugadores se enfrenten, en igualdad de condiciones, desde diferentes barras de salida al mismo tiempo. Desde luego, cada uno con la conversión "personalizada" de su handicap en función al color de la barra de salida utilizada. Evidentemente un handicap exacto cualquiera, se convertirá en un handicap de juego más alto desde un recorrido más largo y difícil, que desde otro más corto y fácil.

El Sistema de Hándicaps EGA, mediante su correspondiente valoración, reflejada en la Tabla de Conversión de Hándicaps, hace que esa diferencia sea, deportivamente, justa.



Desde donde jugar

Es importante saber, en cada caso, el lugar de salida adecuado para jugar una ronda de golf. Muchos creen que las barras blancas son para los jugadores profesionales, y las azules, las rojas y las naranjas para las señoras exclusivamente. Otros piensan que las blancas son para competiciones o que las amarillas son para jugadores de categoría sénior. Hay también quien piensa que el precio a pagar, se amortiza mejor si se juegan todos los metros disponibles del campo.

Lo cierto es que nada de eso es así. La presunta "amortización", tiene más que ver con el grado de diversión y de satisfacción alcanzado, que con cualquier otra circunstancia.

No es menos importante el hecho de jugar a buen ritmo, sin entorpecer, ni retrasar al resto de jugadores. Para conseguirlo, resulta fundamental hacerlo desde las barras adecuadas a la habilidad del jugador.

Competiciones

Según la [Circular 52/2017](#) es posible que haya jugadores compitiendo desde distintas barras de salida disputando el mismo premio handicap. Siempre y cuando se cumplan las Condiciones de Hándicap estipuladas (campo en medidas y tabla de conversión correspondiente) y las barras estén valoradas para el sexo del jugador. El comité de competición deberá especificar en las condiciones de la competición las barras de salida o las opciones que tienen los jugadores y éstas deberán de estar especificadas en la tarjeta.



¿Cuál es su barra de salida?

Un campo de golf que presenta varios recorridos, está ofreciendo a los jugadores una mayor versatilidad y con ello facilitando que jugadores de diferentes habilidades y condiciones, alcancen ese, mayor grado de satisfacción y de diversión. Para ello se hace necesario adecuar y equilibrar el nivel de dificultad del recorrido, a la habilidad técnica, a la capacidad física y al reto deportivo, en particular, de cada jugador.

Un ejemplo que resulta evidente. Un jugador de cierta edad, poco experimentado y limitado técnicamente, no se va a divertir demasiado jugando desde las barras más largas. Claramente obtendrá un mayor grado de satisfacción si lo hace desde unas barras que le permitan, alcanzar la calle en un solo golpe, coger varios greens en regulación y finalizar su recorrido habiendo logrado media docena de pares (y probablemente algún birdie).

Además, siempre será posible medir el rendimiento deportivo obtenido, aplicando el correspondiente handicap de juego en base a la dificultad (y al color) del recorrido elegido.

El propio jugador es el único que puede hacerlo, ajustando la barra de salida elegida a su propia particularidad. Para ayudarle, el Comité de Competición ha elaborado una Tabla de Destrezas en la que recomienda, en base a las capacidades del jugador, la utilización de las barras de salida más adecuadas en cada caso. Consúltela y decida usted mismo.

Establezca su barra. Diviértase y juegue sin demora.

Tabla recomendada de destrezas

● Barras negras

Jugadores experimentados con handicap inferior a 10 y un vuelo de más de 200 metros

○ Barras blancas

Jugadores experimentados con handicap inferior a 18 y un vuelo de más de 170 metros

● Barras amarillas

Jugadores con handicap inferior a 24 y un vuelo de más 150 metros

Jugadoras experimentadas de menos de handicap 10 y un vuelo mayor de 150 m

● Barras azules

Jugadores con handicap inferior a 36 y un vuelo de más de 130 metros.

Jugadoras experimentadas de handicap menor de 20 y un vuelo mayor de 130 m

● Barras rojas

Jugadores y jugadoras con handicap inferior a 40 y un vuelo de más de 90 metros

● Barras naranjas

Jugadores y jugadoras federados